



EPN ENTREGA LAPTOPS

•• El presidente Enrique Peña Nieto distribuyó entre los niños de 5o. y 6o. de primaria las primeras computadoras portátiles del programa piloto "Mi Compu Mx" que inició ayer en Tabasco, Colima y Sonora

Entrega en Tabasco primeras laptops del programa "Mi Compu MX"

Obligatoria, educación gratuita y de calidad: EPN

Los maestros seguirán siendo el pilar de la enseñanza, afirma

Francisco Reséndiz
francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

CENTRO, Tab.— El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que una sociedad que no se ocupa de la formación de las nuevas generaciones está condenada a perderse y extraviarse en el tiempo, a no tener rumbo, no tener desarrollo ni progreso.

Al entregar a niños de 5º y 6º de primaria las primeras computadoras portátiles del programa piloto

"Mi Compu Mx"—que ayer comenzó en Tabasco, Colima y Sonora—, ratificó que los maestros y maestras del país han sido y serán el pilar principal de la educación en México.

Acompañado por el gobernador Arturo Núñez y el titular de la SEP, Emilio Chuayffet, indicó que los partidos y el gobierno han impulsado una reforma con el propósito de elevar la calidad de la educación pero—advirtió—, se han generado mitos y desinformación.

"Habrá de ocuparnos al gobierno precisar todos los alcances y beneficios de la reforma educativa. Primero, hay que decirlo y dejar claro, la educación en México ha sido y seguirá siendo gratuita, que deberán recibir todos los niños del país", dijo.

En el plantel que alberga a

las escuelas primarias *Dionisio Zurita Belchez* (turno matutino) y *Roberto Virgilio de la Cruz* (turno vespertino), el mandatario entregó las primeras de las 240 mil laptops que repartirá este año el gobierno federal en tres estados.

Indicó que es una obligación del Estado mexicano asegurar, de manera gratuita, la formación y la educación de las nuevas generaciones y que ello, junto con la calidad y las escuelas dignas, está claramente inscrito en la reforma educativa.

Reconoció que hay escuelas que no tienen condiciones óptimas, por lo que "parte del esfuerzo que habrá de realizar el gobierno por la calidad de la educación" es asegurar que todas las escuelas del país tengan condiciones dignas de operación.

Dijo que los maestros seguirán siendo el pilar más importante de la



educación en México y que hoy los mentores se capacitan para que a través del uso de las computadoras los niños puedan tener una educación de mayor calidad y una herramienta para una mayor formación.

“Quiero desde este espacio expresar mi reconocimiento a todas las maestras y maestros de México que con gran convicción, con enorme compromiso están resueltos y decididos a apoyar todo este esfuerzo de modernización y trabajar por la calidad de la educación en todo el país”, señaló.

En el patio del plantel señaló que quienes tienen responsabilidad pública deben ocuparse de asegurar que las nuevas generaciones puedan, en la etapa de educación primaria, tener herramientas sólidas para enfrentar los desafíos del futuro.

Dijo que el programa de computadoras es una herramienta más de apoyo para la educación que habrán de recibir los niños a través de los maestros. El Presidente puso énfasis en que las computadoras no son de las escuelas sino de los niños, que podrán llevárselas a su casa, utilizarlas todo el tiempo, incluso después de concluir la educación primaria.

Dijo que pese a los avances educativos, hoy “tenemos una deficiencia y vamos tarde”, por lo que se acelerará el proceso a fin de integrar a los mexicanos a la era del conocimiento.

En su intervención, el titular de la SEP, Emilio Chuayffet, afirmó a los niños: “Las computadoras son suyas. Las escuelas son suyas. Los maestros son para ustedes. El futuro es de ustedes”.

Advirtió que “la computadora no resuelve el tema de la educación, que el que resuelve el tema de la educación es el maestro, que ha hecho de México un gran país; y los alumnos, que son nuestra esperanza”.

El gobernador Núñez indicó que en las computadoras los alumnos encontrarán un instrumento “esencial” para acceder al conocimiento.

“

“

Hoy el conocimiento es lo que genera riqueza en el mundo, es lo que aporta a que las familias y los individuos puedan tener mejores conexiones”

Enrique Peña Nieto,
presidente de México



APOYO.
El jefe del Ejecutivo aseguró a los niños de 5° y 6° que las computadoras son suyas y que pueden llevárselas a su casa

ESPECIAL